



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 20 de mayo de 2014

"La cultura es el camino que hace nobles a los pueblos."

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.89

Euro

17.68

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Buscará la SE revertir impacto fiscal en minería

La Secretaría de Economía buscará revertir la actual caída en las inversiones y en la competitividad del sector minero de México, influenciada por el alza en los impuestos cobrados a esta industria y la baja generalizada de los precios de los minerales. Humberto Gutiérrez, presidente de la Cámara Minera de México (Camimex), estimó que la inversión en el sector mostrará una tendencia a la baja a nivel nacional y se anticipa que por los mayores impuestos haya un descenso del país en un indicador de la consultoría Behre Dolbear sobre el ambiente para los negocios mineros. El Programa de Desarrollo Minero (Prodemin) 2013-2018 plantea cuatro objetivos: promover mayores niveles de inversión y competitividad en el sector minero; aumentar el financiamiento; fomentar el desarrollo de la pequeña y mediana minería, y modernizar la normatividad.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Descarta la SCT ampliar aeropuerto en el DF

El gobierno federal pospuso, al menos por este año, el inicio de las obras de ampliación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), programado para este 2014 como parte de la estrategia para resolver el problema de saturación de la terminal aérea. De acuerdo con el Programa de Trabajo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) de 2014, sólo se tiene contemplado asegurar que la infraestructura con la que cuenta el aeropuerto permita el desarrollo de las operaciones de aviación comercial, optimizando la plataforma del AICM, mediante la operación y funcionamiento de las Terminales I y II.

El Financiero

Automotrices 'pisan acelerador' en rebajas

El estancamiento del mercado automotriz en México durante los primeros cuatro meses del año puso a trabajar a los departamentos de marketing y ventas de las compañías armadoras, los cuales comenzaron a implementar nuevos planes de financiamiento, así como reducciones en los precios de algunos de sus vehículos para atraer a los clientes. Las empresas automotrices incluso están trabajando en esquemas de autos seminuevos o de arrendamiento, todo con el objetivo de revertir la tendencia negativa del primer tercio del año y acelerar la renovación de autos en el país.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 20 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Presentación de la Cuenta Pública Federal 2013 y su versión ciudadana 

Presentación de propuestas de iniciativa de modificaciones a disposiciones fiscales federales ante las autoridades 

Dictamen EPC 2013 del Auditor de Gestión de las Federadas 

Notas Fiscales:

Resolución que modifica las disposiciones de carácter general aplicables a las instituciones de crédito 

SAT / Firma de Acuerdo de Colaboración con el CCE 

SAT / Devuelve más de 5 mil 437 millones de pesos por saldos a favor en declaraciones anuales 

MILENIO

Descartan detener la discusión energética por Mundial

Los trabajos legislativos en la Cámara de Diputados no se detendrán por el Mundial de futbol, aseguró el presidente de la Comisión de Energía en San Lázaro, Marco Antonio Bernal. El coordinador del PRD en el Senado, Miguel Barbosa, informó que el PRD solicitará formalmente el retraso de la discusión de la reforma energética hasta después del Mundial de Futbol de Brasil para evitar que la gente se distraiga y atienda el debate. "Me parece un despropósito suspender el trabajo legislativo por el Mundial. Tenemos planeado para esos días realizar foros de la materia que nos toca. Escucharemos la voz de funcionarios y expertos en la materia", dijo Bernal en entrevista para Milenio Televisión.

REFORMA

Impacta AT&T a América Móvil

El anuncio de AT&T de vender su participación de 8.4 por ciento en América Móvil impactó ayer las acciones de empresa de Slim y a la BMV. Los títulos de la empresa de Slim en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerraron con baja de 4.01 por ciento, arrastrando a números rojos al Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa que terminó la jornada con una caída de 0.14 por ciento. AT&T anunció este lunes que venderá su participación para agilizar la aprobación de reguladores en América Latina de su compra de DirecTV -por 48 mil 500 millones de dólares-, empresa que compite con América Móvil en Brasil y Colombia por suscriptores de televisión de paga.

La Razón

Reembolso a los que tienen boleto de Mexicana, en 2015

Los más de 110 millones de pesos que Mexicana de Aviación debe a los consumidores afectados podrían ser reembolsados en menos de un año, después de que el proceso de quiebra de la aerolínea termine, estimó la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). La titular de la dependencia, Lorena Martínez, explicó que los casi 10 mil clientes afectados están en espera de que las autoridades inicien el remate de bienes de la empresa y el proceso de pago a los acreedores para poder regresar los 110 millones de pesos a aquellos que se quedaron con boletos y no pudieron usarlos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 20 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 19/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.8944
Tasa de interés objetivo	
(16/05/2014)	3.50
TIEE 28(15/05/2014)	3.7948
TIEE 91(15/05/2014)	3.8093
TIEE 182 (14/05/2014)	3.8363
CETES 28 (13/05/2014)	3.26
Reservas internacionales (mdd)	
(25/04/2014)	186,288.7
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (02/05/2014)	5.141937

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Fondo de 26 mil mdp para sector energético ; financiamiento a empresas mexicanas

Con 26 mil millones de pesos, Nacional Financiera (Nafin) y HSBC anunciaron la creación de un fondo para apoyar a empresas mexicanas de toda la cadena productiva del sector energético, en vísperas de la aprobación de las leyes secundarias en la materia. De acuerdo con Luis Videgaray, secretario de Hacienda, quien encabezó la firma del convenio, en el programa denominado Impulso Energético, Nafin aportará más de seis mil millones de pesos en garantías.

CNNEXPANSIÓN

Pemex puede perder áreas en producción

La Secretaría de Energía (Sener) tiene la facultad de quitarle a Pemex campos en producción que haya pedido dentro de la Ronda Cero, si es que no demostró que cuenta con las capacidades técnicas y financieras para aprovecharlos de manera óptima, advirtió el comisionado presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), Juan Carlos Zepeda. “¿Pudiera ser que de la Ronda Cero el Estado, la Sener, no le asigne la totalidad de los campos que tiene en producción Pemex? Sin duda pudiera ocurrir. Porque no es condición suficiente el que esté produciendo”, aseguró el titular del órgano regulador en entrevista con CNNExpansión.

Grupo Fórmula

EPN abanderará al Tri en el Palacio Nacional

La Selección Mexicana viajará al Mundial con escala previa en el Palacio Nacional, donde se realizará el abanderamiento el próximo martes 27 de mayo. El Tri contará desde dos días antes con plantel completo, pues el domingo 25 por la noche deberán estar ya concentrados los restantes cuatro elementos del León, así como Guillermo Ochoa, Héctor Moreno y Giovanni dos Santos. De esta manera, el equipo de Miguel Herrera estará en el recinto del Zócalo capitalino para recibir la bandera de manos del Presidente Enrique Peña Nieto. Esta vez, los seleccionados actuarán como "visitantes", luego de que hace cuatro años la ceremonia se realizó en el Centro de Alto Rendimiento, donde el entonces mandatario, Felipe Calderón, entregó el lábaro patrio al portero Guillermo Ochoa, quien finalmente no disputó un sólo minuto de Sudáfrica 2010.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 20 de mayo de 2014



Registran incremento Reservas Internacionales: Banxico

El saldo de las reservas internacionales incrementó al viernes 16 de mayo, para quedar en 186 mil 289 millones de dólares. El Banco de México (Banxico) informó en su boletín semanal sobre su estado de cuenta que lo anterior significa un incremento semanal de 94 millones de dólares, resultado del cambio en la valuación de sus activos internacionales. Abundó que las reservas internacionales observaron un crecimiento acumulado de nueve mil 767 millones de dólares, respecto al cierre del año pasado. La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 14 mil 944 millones de pesos, con lo que alcanzó un saldo de 876 mil 009 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 13.2 por ciento.



Muere forcado en corrida de toros en Campeche

En Campeche se dio una tragedia durante una corrida de toros en la plaza de Seybaplaya. El forcado mexicano, Eduardo del Villar, fue cornado gravemente en la pierna izquierda, cerca de la ingle, en Campeche, durante una corrida de toros en la plaza de Seybaplaya. Eduardo del Villar era el cabo de cara, es decir, el primero en recibir al toro, y fue cornado de manera violenta por el toro. El forcado, de 26 años, fue llevado a un hospital en la ciudad de Campeche, pero murió poco después de haber llegado.



Hacienda anuncia apoyo a empresas de sector energético

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, anunció un fondo de 26 mil millones de pesos para financiar los proyectos de empresas que ya operan en el sector energético mexicano o que estén buscando invertir en esta área. En este Programa de Impulso Energético, que será financiado por Nacional Financiera (Nafin) y un banco privado (HSBC), permitirá a las compañías acceder a financiamiento con tasas que van desde el 6 por ciento en pesos y 4.5 por ciento para montos desde 500 mil hasta 500 millones de pesos.

